

## ESTADO DEL ARTE DE LA INVESTIGACION

### CONSTRUCTORES DE PAZ Y ARMONIA

La formación de los estudiantes dentro de una institución educativa Cer carrillo debe ser completa y la formación de valores sólidos a los niños y jóvenes ayuda a crear un ciudadano integral que desde muy temprana edad sepa apreciar los buenos principios tales como la responsabilidad, honestidad, respeto mutuo, igualdad, cooperación, amor, entre otros.

Es de suma importancia el rescate de los valores en los niños a los fines de tener un ciudadano cabal, preocupado por su comunidad y que coadyuve en el proceso político que vive el país el cual busca sobre todo la participación democrática de todos para resolver satisfactoriamente problemas comunes, en este caso para tener una escuela libre de violencia.

Los beneficios se verán reflejados en una mejor convivencia en el entorno, sentido de pertenencia de la comunidad por la escuela y sobre todo que los niños, niñas y adolescentes mejoren su autoestima y conducta dentro y fuera del recinto escolar. Desde este punto de vista la misión de la educación en valores debería consistir en la superación de la socialización de los mismos para fijarse objetivos próximos a la capacidad crítica, autonomía y racionalidad de la persona en situaciones de conflicto ético.

La educación en valores es educarse moralmente, esto significa que el estudiante sepa elegir entre algo que importa y algo que no importa, por ende formar una vida adecuada que le haga crecer como persona y relacionarse con los demás. La escuela es un agente ideal para la formación de valores en los estudiantes, estos valores en el currículo se hace patente en los temas transversales, pues estos temas se desarrollan a lo largo de los contenidos.

**Tipos de Valores.-** Los valores que se implementa en el cer carrillo supremo y por tanto importante son:

- La Vida; el don más valioso que poseemos.
- El Amor; el sentimiento más bello que tienen los seres humanos.
- La Libertad; para crear libre y responsablemente su propia línea de conducta.
- La Justicia; en el proceder y en la correcta aplicación de las leyes.



- La Responsabilidad; para asumir obligaciones y las consecuencias de los actos realizados. La Ética; el conjunto de normas morales que regulan la conducta y las relaciones humanas.
- La Democracia; el gobierno donde la soberanía reside en el pueblo.
- Moral; Pertenece o relativo a las acciones o caracteres de las personas, desde el punto de vista de la bondad o malicia.

### **La Amistad.**

El hombre es un ser social, vive rodeado de personas y necesita de ellas para su realización y crecimiento. Difícilmente podemos vivir en soledad y aislamiento. Está claro, que de esta convivencia con los otros surge lo que llamamos amistad. En este sentido, la amistad es un valor universal: necesitamos tener en quien confiar, a quien llamar cuando tenemos problemas y también con quien compartir actividades como ver una película, disfrutar de un parque, etc.

### **La Honestidad.-**

La honestidad forma parte de aquellas cualidades más gratas que puede poseer una persona, ella garantiza confianza, seguridad, respaldo, confidencia, integridad. Si alguna vez debemos hacer un listado de las cualidades que nos gustaría encontrar en las personas o mejor aún, que nos gustaría poseer, seguramente enunciaremos la Honestidad.



## BIBLIOGRAFIA

- <http://www.monografias.com/trabajos-pdf5/propuesta-didactica-orientada-mejoramiento-convivencia-escolar/propuesta-didactica-orientada-mejoramiento-convivencia->
- <https://www.ugr.es/~recfpro/rev91COL3.pdf>
- [http://www.ceice.gva.es/eva/docs/convivencia/premios/ies\\_montserrat\\_roig.pdf](http://www.ceice.gva.es/eva/docs/convivencia/premios/ies_montserrat_roig.pdf)

